

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis *Technological Pedagogical and Content Knowledge (TPACK)* dalam Pembelajaran Biologi kelas XI IPA Materi Sistem Respirasi pada Era Covid-19 di SMA Negeri Kecamatan Medan Kota”. Shalawat serta salam kepada baginda Nabi Muhammad SAW sebagai sosok suri tauladan bagi seluruh umat.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada Ibu apt. Endang Sulistyarini Gultom, S.Si, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi dan dosen pembimbing akademik, yang telah memberikan arahan, bimbingan dan motivasi sehingga dari tahap awal penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd, Ibu Dr. Widya Arwita, M.Pd, dan Ibu Widia Ningsih, S.Pd, M.Pd sebagai dosen penguji, yang telah banyak memberi kritik dan saran mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi. Terimakasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Elly Djulia, M.Pd dan Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd atas bantuan yang tak ternilai dalam memvalidasi instrument penelitian yang penulis gunakan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Kepala sekolah, Guru biologi, Wakil Kurikulum, Staff Tata Usaha, seluruh Siswa/i SMA Negeri 6 Medan dan SMA Negeri 10 Medan.

Teristimewa saya sampaikan terimakasih kepada Ibunda tercinta (Zuhaini) dan ayahanda tersayang (Irwansyah) yang senantiasa memberikan dukungan baik material, moral maupun spiritual yang tiada henti kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Saya ucapkan kepada adikku terkasih Tharra Yasmin Lubis untuk do'a dan semangat yang selalu diberikan kepada kakak. Ucapan terimakasih juga untuk kakak-kakak tingkat stambuk 2017 dan 2016 yang telah memberikan semangat dan masukan dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada teman-teman seperjuangan terkhusus kelas Biologi Dik B 18, terimakasih banyak semoga Allah membalas kebaikan-kebaikan kalian.

Namun demikian, penulis menyadari penulisan skripsi ini masih belum sempurna. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik demi membangun kesempurnaan skripsi ini sehingga dapat memberikan manfaat dalam bidang pendidikan untuk pendidikan yang lebih baik lagi.

Medan, 07 April 2022

Penulis

Salsabila Putri Lubis



THE
Character Building
UNIVERSITY